



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia creció un 17% en el tráfico de pasajeros de marzo

- Las instalaciones aeroportuarias registraron 421.622 viajeros
- En total se gestionaron 4.717 vuelos, un 5,8% más que el mismo mes de 2015
- Durante el primer trimestre del año más de 1 millón de pasajeros han utilizado el aeropuerto valenciano

12 de abril de 2016

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 421.622 pasajeros durante el mes de marzo, lo que supone un crecimiento del 17% respecto al mismo periodo de 2015.

El tráfico internacional subió un 18,8% con 290.222 viajeros registrados, mientras que el nacional aumentó un 13,2%, con 130.885 pasajeros contabilizados. Todo esto en cuanto a viajeros de vuelos comerciales y respecto a marzo de 2015.

Entrando a detallar las principales procedencias y destinos de los pasajeros internacionales registrados en marzo de 2016, los más numerosos fueron los de origen/destino Italia, que sumaron 69.015 viajeros; seguidos de Francia, con 48.673 viajeros; Reino Unido, 39.832; Alemania, 38.334; Holanda, 20.504, y Suiza, 19.250.

En cuanto a los vuelos contabilizados, durante el mes de marzo se gestionaron 4.717 operaciones, lo que supone un aumento del 5,8% respecto al mismo periodo del año anterior.

Del total de vuelos realizados, 4.067 fueron de tipo comercial, un 10% más que en marzo de 2015. De éstos, 1.848 fueron vuelos nacionales, lo que supone un incremento del 7,4%, y 2.219 internacionales, con un aumento del 12,2%.

Respecto al dato acumulado durante el primer trimestre del año, el Aeropuerto de Valencia registró 1.057.586 pasajeros, un 16,7% más que el mismo periodo de 2015 y gestionó 12.959 vuelos, un 6,8% más.